
Les soignants m’expliquent ma maladie et
comment la guérir avec des mots que je

comprends
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Je n’ai pas besoin de rester à l’hôpital
si je peux être soigné à la maison

On explique à papa et maman
comment m'aider

Les soignants font attention à ce que
je n'ai pas mal ou peur

Je peux toujours avoir papa, maman ou
quelqu’un que j’aime avec moi

LA CHARTE DE L’ENFANT HOSPITALISÉ
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J'ai le droit de jouer, de voir d'autres enfants
et de recevoir des visites

Les soignants doivent comprendre mes 
émotions et m'aident à me

sentir mieux

On s'occupe bien de moi
de jour comme de nuit

Les soignants doivent me respecter,
être gentils et bienveillants

avec moi

Je dois me sentir bien, avoir tout ce dont
j’ai besoin pour ma sécurité, m’amuser

et apprendre

LA CHARTE DE L’ENFANT HOSPITALISÉ


